

En 2022 se inaugura carretera que conectará Oaxaca con Puerto Escondido, anuncia presidente en Yogana

Sugiero al BdM no disponer de reservas y aguantar; también hay especulación de quienes sacan provecho de la incertidumbre financiera, afirma primer mandatario



En 2022 se inaugura carretera que conectará Oaxaca con Puerto Escondido, anuncia presidente en Yogana

Autor
Presidencia de la República

Fecha de publicación
22 de marzo de 2020

Categoría
Comunicado

Yogana, Oaxaca, 22 de marzo de 2020.- Diversas obras de infraestructura carretera se encuentran en marcha en esta entidad con inversión federal de miles de millones de pesos, señaló el presidente Andrés Manuel López Obrador en el último punto de su gira de fin de semana, donde supervisó los avances en la construcción de la vía Barranca Larga-Ventanilla.

“Vamos a terminar esta obra en dos años, la vamos a inaugurar el 21 de marzo del 2022. Ese día vamos a inaugurar también el aeropuerto Felipe Ángeles de la Ciudad de México, voy a estar en la mañana allá, inaugurando, y por la tarde voy a inaugurar esta carretera.”

El primer mandatario hizo un recuento de las obras en marcha, como la que supervisó ayer, que comunicará Oaxaca con Tehuantepec; además, la ampliación de la carretera Salina Cruz-Coatzacoalcos,

ya que llegará hasta Acayucan, así como la modernización de vías férreas en el istmo y la construcción de caminos de concreto hacia todas las cabeceras municipales de la entidad.

Recordó que estas acciones cuentan con presupuesto suficiente por las acciones de combate a la corrupción, lo que ha permitido no aumentar impuestos ni el precio de los combustibles.

Destacó que, una vez superada la crisis económica mundial que trajo la pandemia del coronavirus y la caída en el precio de los combustibles, será posible evaluar si se procede con la ampliación de la carretera que corre de Oaxaca a Tuxtepec, completando así la comunicación del estado en sus cuatro puntos cardinales.

“Vamos a ver primero cómo nos va al enfrentar la crisis económica que se avecina, pero sí vamos a terminar lo que ya se inició y a lo que nos hemos comprometido.”

El presidente subrayó que México cuenta con fortalezas que le permitirán salir adelante. En ese sentido, recordó que se dispone de reservas por 10 mil millones de dólares e hizo un exhorto al Banco de México:

“Aunque ha habido inestabilidad y depreciación de la moneda, he sugerido, siendo respetuoso de la autonomía del Banco de México, que se cuiden esas reservas, que no se intente detener la depreciación del peso sacando reservas; que nos aguantemos, porque en todo esto hay también un buen componente de especulación de quienes están sacando provecho de esta incertidumbre financiera.”

Por último, solicitó apoyo de los municipios cercanos a las obras en construcción para que no detener los trabajos:

“Exhortar a las autoridades locales a que nos ayuden y que siempre haya disposición al diálogo, y también que los encargados de las obras atiendan las peticiones de autoridades locales y de la gente.”

El presidente estuvo acompañado por el gobernador Alejandro Murat Hinojosa; el secretario de Comunicaciones y Transportes, Javier Jiménez Espriú; el subsecretario de Infraestructura, Cedric Iván Escalante Sauri; y el titular de la Unidad de Inversiones de la Subsecretaría de Egresos (SHCP), Jorge Nuño Lara.

Además, el director general del Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas (INPI), Adelfo Regino Montes; el director general del Centro SCT Oaxaca, José Luis Chida Pardo; el secretario de Infraestructura y Ordenamiento Territorial Sustentable del gobierno estatal, Javier Lazcano Vargas; y el gerente de construcción de la empresa Coconal, Javier Fernández.

